



Bandinfo

Selbstständig, eigenwillig und nicht direkt durchschaubar wie Katzen ist die Musik der Miezzen. Die jungen Frauen and the Trashcat experimentieren in Ihren Songs mit Pop, Soul, Rock und Indie und lassen ein ganz neues Genre entstehen. Mehrstimmig interpretieren sie Gefühle und Alltagsthemen und wechseln während des Konzerts untereinander die Instrumente - die eingängigen Melodien entwickeln mit Drums, Bass Keys, Guitar und Geige ein einnehmendes Eigenleben.

Seit sie 10 sind schrieben Charlina Dichmann und Viktoria Maly eigene Songs und machten zusammen Musik um die Bühnen zu erobern, seither ergaben sich immer wieder neue Bands mit Freunden, Jamsessionbekanntschaften oder Altkockern - bis sich endlich im Sommer 2010 eine Konstellation fand, die viel versprach! Mit Angelina Lammerich, Jane Leinen und Anabel Offermann gründeten sie die Miezzen, ganz zufällig eine reine Frauen Band. Die Mischung stimmte! In Elgenregie und mit eigenem Equipment traten sie bereits auf vielen Bühnen Kölns auf, darunter das Herbrands, das Museum, die Lichtung oder auf dem ersten Weltmädchentag in Köln und nahmen bei Charlina ihr erstes Album auf. Als Anabel ein Baby bekam, musste Ersatz her. Der perfekte Schlagzeuger fand sich im Sommer 2012; Trashcat Steve Küster war nicht nur smart an den Drums sondern passte auch persönlich super in die Miezzenang. Derzeit arbeiten sie an einem neuen Album mit dessen Songs sie ab Mai wieder live zu hören und zu sehen sind!

Fotos und mehr Infos

www.diemiezen.de
myspace.com/diemiezen
facebook: diemiezen

Kontakt

info@diemiezen.de
0176 4204 75 39